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Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Margarida com suas amigas Ana e Lurdinha brindando toda a boa energia da bela Arraial d`Ajuda

Nossa querida amiga Enísia comemorou niver junto a familiares e amigas no Gula & Gole, numa
noite de sexta-feira super agradável. Na foto acima, as amigas brindando por sua felicidade e
na foto ao lado, Enísia com Gerusa, Diná e Cleusa.

A especial aniversariante da semana passada, Leila Nogueira, com s
inseparáveis amigas Raquel, Fanira, Márcia, Gleice, Cléia, Regina Herculano,
Cida Nogueira, Valéria Coutinho, Cláudia Paraizo e Alessandra Gontijo.

O vereador Dalminho apresentou Voto de Congratulações à
sra. Maria Ana de Oliveira Vitor, em razão de seus 90 anos de

vida e pelos serviços prestados à comunidade católica de
Itaúna, Muito merecido! Viva!!!

Rotary realiza 3ª Edição do evento “Não deixe esta luz se apagar”

O Rotary de Itaúna vai realizar nos dias 11 e 12 de abril, na Marka
Veículos na Avenida Jove Soares, a 3ª edição do evento solidário "Não

Deixe Essa Luz Apagar", um pedal de 24 horas com o objetivo de arrecadar
leite para instituições beneficentes da cidade.

O evento, que já é uma tradição na cidade e, nas duas edições anteriores
arrecadou mais de 15 mil litros de leite, beneficiando diretamente 24

entidades sociais, acontece das 14 horas de sexta às 14 horas de sábado.
Além da arrecadação, o pedal incentiva hábitos saudáveis e promove o

espírito solidário entre os participantes.
Faça sua doação de leite e contribua para quem mais precisa.

Envolva sua empresa ou equipe em um momento de solidariedade e saúde!
Mais informações: @rotaryitauna (instagram)

Na foto ao lado,
um flash do niver
de dois anos do
lindo José Pedro,
filho do Pedro
Nogueira e
Carolina. neto do
Rominho e da
Telma e de nosso
amigo Roney.
Da coluna,
desejamos  que
José Pedro seja
coroado de
bençãos e
parabenizamos
toda a família!
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Michele
Martins

Café é amor!

Cinco motocicletas foram
apreendidas na tarde de
domingo (23), no Vale das
Flores, na Barragem, após a
Polícia Militar receber
denúncias de prática de direção
perigosa.

De acordo com a 9ª Cia de
PM, os veículos foram
abordados em operação
buscando coibir a prática. As
motos, “com as características
já conhecidas e que levavam
perturbação do sossego aos

moradores da região”, segundo
a PM, foram removidas ao pátio.

Por volta de 16h, durante
radiopatrulhamento, as equipes
policiais militares receberam
denúncias de prática de direção
perigosa.

“Empenhados, os militares
realizaram operação a fim de
coibir tal prática, no Vale das
Flores, logrando êxito em
abordar e remover as cinco
motocicletas”, afirma a PM

Por vota de 16h30 do dia 23,
domingo,, a PMMG  foi
acionada para comparecer  no
bairro Cidade Nova, onde de
acordo com denúncia anônima,
quatro indivíduos estariam
pichando os muros de uma
escola.

De imediato, uma equipe
policial militar foi ao local, onde
obteve êxito em abordar em
flagrante os quatro homens,

Uma batida envolvendo
dois veículos foi registrada na
tarde de domingo 23/3, na
Avenida Jove Soares, região
central de Itaúna.

Conforme o Corpo de
Bombeiros e o Samu, cinco
pessoas foram atendidas, após
colisão envolvendo um BMW
e um Jeep Renegade.

O socorro foi acionado para
atender a ocorrência, por volta
de 15h58. O Jeep Renegade era
conduzido por uma mulher de
39 anos, que sofreu um
ferimento corto contuso no
supercílio esquerdo, sendo
imobilizada e encaminhada para
monitoramento hospitalar.

Uma senhora de 69 anos,
passageira do Jeep, estava sem
ferimentos aparentes e foi
encaminhada para avaliação
médica. No Jeep também
estavam a adolescente de 13
anos, que se queixou de dores
na região cervical e lombar,
sendo encaminhada para
avaliação hospitalar, e uma
menina de 1 ano, que estava
acomodada em cadeirinha
infantil e não apresentava
ferimentos.

 De acordo com o boletim de

ocorrências da Polícia Militar, a
condutora do Jeep relatou que
seguia pela Jove Soares e
próximo do semáforo, viu pelo
retrovisor um veículo em alta
velocidade “pular” sobre o
quebra-molas e em sua direção,
não sendo possível evitar a
colisão na traseira de seu
veículo.

Com o impacto, foi lançada
com muita força para frente,
atingindo um Fiat Siena cor
cinza que estava parado no
sinal.

O motorista de 30 anos, que
conduzia o BWM foi retirado de
dentro do veículo pelos
bombeiros e levado de
ambulância ao hospital, onde
ficou internado. A PM ofereceu
o teste do etilômetro, mas ele
recusou, sendo lavrada a
autuação.

Segundo relatos de
terceiros, o BWM estava em
altíssima velocidade, totalmente
incompatível com a via”, afirma
a PM Durante os trabalhos, foi
constatado o derramamento de
óleo na pista. Para reduzir o
risco de derrapagens e prevenir
novos incidentes, o CB
espalhou serragem na avenida.

O motorista de um carro foi retirado das ferragens ao se
envolver em uma colisão do veículo com uma árvore, na noite de
domingo (23), no bairro Padre Eustáquio. A vítima, de acordo com
o Corpo de Bombeiros, apresentava suspeita de fratura na perna
esquerda, de pelve e arco costal esquerdo. Uma mulher, que estava
no banco do passageiro, teve escoriações na perna esquerda e
corte contuso na face. Ela já estava fora do veículo no momento
em que a equipe chegou ao local. A dinâmica do acidente ainda
não foi informada pela Polícia Militar.

De acordo com o 2º Pelotão de Bombeiros Militar, foi acionado
por volta de 19h45 para atender a ocorrência, na Rua Topázio,
envolvendo uma colisão de um veículo Fiat Uno cor prata com
uma árvore. O acidente resultou em duas vítimas: o condutor do
veículo, que estava consciente e confuso, e uma passageira, de 37
anos.

Os militares realizaram a retirada do condutor preso às ferragens
e auxiliaram a equipe do SAMU na imobilização. Ele recebeu os
primeiros atendimentos, imobilização padrão e foi encaminhado
para o Hospital Manoel Gonçalves.

com idades 38, sem ocorrências,
21 e 19 por uso de drogas e 17
anos sem ocorrências, que
foram presos. Também foram
apreendidos os materiais
utilizados para a pichação.

O genitor do menor
acompanhou a ocorrência.

A PMMG reforça a
importância da colaboração da
comunidade, por intermédio das
denúncias.

Desta vez, a fábrica clandestina estava funcionando em um
galpão no Bairro Rancho Alegre e foi descoberto por equipes do
setor de Inteligência da corporação. Dois responsáveis pelo local
foram presos. De acordo com a PM, cerca de 40 toneladas de
sabão em pó falsificado foram encontradas. O material seria
embalado em caixas com a marca OMO.

Além do produto, foram apreendidas 5 mil embalagens, 3 mil
produtos prontos para o comércio, além de uma carreta e uma van
utilizadas no transporte do material. A matéria-prima também
levantou suspeitas sobre sua procedência.

A polícia acredita que os produtos seriam distribuídos a
comércios da região. As investigações continuam para identificar
outros envolvidos. O local foi interditado pela Receita Estadual
para que a perícia realizasse os trabalhos, e o Ministério do Trabalho
foi acionado a comparecer no local por haver menores de idade
trabalhando no momento da fiscalização.

Essa é a segunda fábrica clandestina de sabão em pó
descoberta neste ano em Divinópolis. Em janeiro, outra operação
localizou uma estrutura similar na zona rural do município.

Com G1 Centro- Oeste

Na noite do dia 24, foi desencadeada operação policial no bairro
Jadir Marinho, com objetivo de recapturar um fugitivo da
Penitenciária Pio Canedo, em Pará de Minas.

Equipes policiais militares lograram êxito em abordar e prender
o foragido de 26 anos, com ocorrências por desobediência, tráfico
de drogas e roubo, que possuía um mandado de prisão preventiva
em seu desfavor.

Sala 1.109 do Edifício Benfica
Tel: 98804-5937

Você também está assustado com
o disparo no preço do café, querido
leitor do Jornal Integração?

O pior é que esse pretinho básico
faz muita diferença na vida de muita
gente, e na minha também! Se eu não
tomar um café pela manhã, minha
cabeça dói e eu fico lerda.

Benefícios do café
O café oferece diversos benefícios para a saúde, desde

que consumido com moderação. Alguns dos principais
benefícios incluem:

Melhora na concentração e no foco: A cafeína presente no
café estimula o sistema nervoso central, o que pode aumentar
o estado de alerta, melhorar a atenção e a capacidade de
concentração.

Aumento da energia: O café é conhecido por fornecer um
aumento temporário nos níveis de energia devido à cafeína,
que pode ajudar a reduzir a sensação de cansaço.

Propriedades antioxidantes: O café contém antioxidantes,
que ajudam a combater os radicais livres e a reduzir o risco de
doenças crônicas, como doenças cardíacas e câncer.

Apoio à perda de peso: A cafeína pode ajudar a aumentar o
metabolismo e a queimar gordura, o que pode contribuir para
a perda de peso.

Redução do risco de doenças neurodegenerativas: Estudos
sugerem que o consumo regular de café pode reduzir o risco
de doenças como Alzheimer e Parkinson.

Melhora do humor: O café pode melhorar o humor e reduzir
os sintomas de depressão, graças ao aumento dos níveis de
dopamina e serotonina no cérebro.

Melhora na performance física: A cafeína pode aumentar
a performance em atividades físicas, ajudando a melhorar o
desempenho atlético e a resistência.

No entanto, é importante lembrar que o consumo excessivo
de café pode causar efeitos negativos, como insônia,
ansiedade e aumento da pressão arterial. Como tudo, a
moderação é fundamental.



In Memoriam

4

Na vida tudo é relativo.
Um fio de cabelo na

cabeça é pouco. Na sopa,
é muito!

O Instituto Usiminas e a
Mineração Usiminas realizam,
no dia 5 de abril, mais uma
edição do “Histórias da
Mineração”. O programa de
visitas guiadas e gratuitas é
voltado para a comunidade e
permite que os visitantes
conheçam de perto os
processos de produção do
minério de ferro de maneira
educativa e interativa.

 Na próxima edição, no
sábado, serão duas turmas; às
8h e às 14h.  Cada grupo tem
capacidade para 40 pessoas, e
a participação é gratuita e
aberta a escolas e à
comunidade em geral. A idade
mínima para participação é de
cinco anos.

“Para a Mineração Usiminas
é uma grande satisfação
receber as comunidades.
Estamos sempre de portas
abertas e esse é mais um
programa de visitação que
permite à população conhecer
de perto as operações, os
investimentos em segurança e
sustentabilidade, contribuindo
para a ampliação de
conhecimentos a respeito da
atividade mineradora”, afirma
Paulo Assis, gerente de
Relações Institucionais e
Comunidades da Mineração
Usiminas.

As inscrições devem ser
feitas com antecedência pelo site
w w w . u s i m i n a s . c o m /
portasabertas. Para moradores
de Itatiaiuçu e região, também
está disponível o telefone (31)
99966-1169. As vagas são
preenchidas por ordem de
inscrição. Caso não haja
disponibilidade, os interessados
entrarão em uma lista de espera
e serão contatados para futuras
datas.

Passeio
Os visitantes são

conduzidos pela personagem
Flora Manga, interpretada pela
atriz Raquel Vieira. O roteiro
começa com visitas ao Centro de
Controle Integrado, localizado
na Instalação de Tratamento de
Minério (ITM) Samambaia. De lá,
o grupo se dirige ao Mirante
Ingá, de onde é possível
contemplar a estrutura da
empresa; e ao Parque Central,
área de 45 hectares reflorestada,
com mais de 12 mil mudas.

A experiência se encerra com
uma oficina de pintura
ministrada pela artista plástica
Rosane Dias, que utiliza tintas
sustentáveis feitas a partir de
amostras minerais. Esse
momento artístico permite que
aos visitantes registrar as
memórias do passeio de forma
criativa e única.

Viagra turco
Depois de ouvir falar de um
novo tipo de viagra, o Kártáu,
um jornalista decide ir falar com
o criador deste viagra, um turco:
- O que acontece quando dá
Kártáu para as mulheres?
Diz o inventor:
- Mulher fica contente,
carinhosa e bondosa, beija e
abraça o dia e noite inteira. Não
dá descanso, chama você de
amor, minha vida
Diz o jornalista incrédulo:
- Esse produto parece
fantástico!
- Garantidamente, nunca falha!
– acrescenta o inventor.
Pergunta o jornalista:
- E o nome do produto é
“Kártáu”?
Responde o preto:
- Sim, sim! Kártáu de crédito.

Loiras no futebol
Duas loiras assistem a um jogo
de futebol pela primeira vez e
logo no estádio. Vêem a primeira
parte com muita atenção e,
chegado o intervalo, percebem
que todos estão a protestar
contra o árbitro. Não entendo
porquê, perguntam a um
espectador que estava sentado
na bancada:
- Desculpe, é a primeira vez que
vimos um jogo de futebol.
Ajude-nos, por favor, a perceber
para quem é que estão a gritar?
O homem, percebendo que eram
loiras, simplificou a resposta:
- Para aquele senhor de preto lá
à frente.
Elas olham as duas uma para a
outra e a que perguntou
exclama:
- Também não admira nada! Já
está em campo há uma hora e
ainda não tocou na bola.

Machista
Dois amigos na gozação:
- Sabes porque é que os
vestidos de noiva são brancos?
- Não – responde o amigo.
Explica o primeiro:
- É para combinarem com o
frigorífico, com a máquina de
lavar roupa e louça, o fogão.

Murchou
Um amigo apanha outro no WC
a urinar sentado no sanitário,
admirado diz:
- Mas o que é isto, os homens
mijam de pé! O que te
aconteceu?!
Explica o homem:
- Olha, na 2ª feira passada saí
com uma loira, 1,80 m, seios
fartos, um corpo inacreditável,
e na “hora H” murchei! Na 3ª
feira saí com uma morena, 20
anos, corpo firme, carinha
marota, e na “hora H” murchei!
Na 4ª feira foi com uma ruiva,
murchei! Na 5ª feira com outra
morena enxuta, tudo em cima....
O amigo, indignado, lhe diz:
- E cara, tudo bem, murchar faz
parte, acontece a qualquer um,
mas por que mijar sentado?
Responde o homem:
- Então tu achas, que depois
disto tudo ainda vou dar a mão

a este traidor?!

Loira comprando televisão
Uma loira entra numa loja e diz:
- Quero comprar aquela
televisão.
Responde o vendedor:
- Não vendo televisões a loiras
A loira muito chateada vai-se
embora. No dia seguinte, a loira
volta à mesma loja, mas desta
vez disfarçada com uma peruca
ruiva e pede:
- Quero aquela televisão.
Responde o vendedor:
- Não vendo televisões a loiras.
No dia seguinte, ainda mais
disfarçada com óculos escuros
e peruca preta, a loira volta à
mesma loja e apontando para a
mesma televisão diz:
- Quero aquela televisão!
Responde o vendedor:
- Não vendo televisões a loiras.
Ela fica a pensar um pouco e,
uns minutos depois pergunta:
- Mas como é que sabe que eu
sou loira?
E diz o vendedor:
- Porque aquilo não é uma
televisão, é um microondas.

No trabalho
Num escritório trabalhavam três
mulheres e tinham uma chefe. A
cada dia elas reparavam que a
chefe saía sempre mais cedo. Um
dia todas decidiram que,
quando a chefe saísse, elas
fariam o mesmo. Afinal, depois
de sair a chefe nunca mais
voltava, nem dizia mais nada,
por isso estariam seguras. E
porque é que também não
poderiam ir para casa mais
cedo?
A morena ficou absolutamente
radiante por ir mais cedo para
casa. Pôde tratar um pouco do
jardim, passar algum tempo a
brincar com o filho e conseguiu
ir para a cama mais cedo.
A ruiva ficou também deliciada
com o tempinho extra.
Aproveitou para uma curta aula
no ginásio antes de se preparar
para um encontro ao jantar.
A loira ficou contente com a
ideia de chegar a casa mais cedo
e surpreender o marido. Mas
quando se aproximou do quarto
ouviu vários sons e ao abrir a
porta ficou mortificada por ver
o marido com a sua chefe em
grande ação na cama!
Suavemente fechou a porta e
saiu de casa.
No dia seguinte, durante a
pausa para café, a morena e a
ruiva planeavam sair de novo
mais cedo e perguntaram à loira
se ela ia fazer o mesmo. Ao que
a loira respondeu:
- Acham que sim?! Nem pensar!
Então não é que ontem quase
que fui apanhada…

Aposta da loira
Depois do trabalho, uma loira e
uma ruiva encontram-se num
bar para uma bebida e estavam
a ver as notícias das 7. Uma das
notícias mostra um homem que
ameaça saltar da Ponte sobre o
Tejo.

A loira aposta 100 euros com a
ruiva como o homem não saltará
da ponte. A ruiva aceita a
aposta. O homem, no entanto,
acaba mesmo por saltar da
ponte e a loira teve de dar os
100 euros à ruiva.
A ruiva diz que não pode aceitar
o dinheiro, admitindo que já
tinha visto esta notícia no
noticiário das 5.
A loira responde que uma
aposta é uma aposta, e que
também tinha visto esse
noticiário. Só que nunca
esperou que o homem saltasse
outra vez…

Hospitalizado
Os dois amigos se encontram
no restaurante:
— Você sabe que o Rogério está
hospitalizado?
— Ué, não pode ser! Ainda
ontem encontrei ele no baile,
dançando com uma ruiva
incrível...
— Pois é. A mulher dele também
encontrou.

Fugindo da polícia
Uma loira uma morena e uma
ruiva estavam fugindo da
polícia.
Esconderam-se dentro de três
sacos. O policial suspeitou e
cutucou o saco em que estava
a ruiva.
— Au,au! Falou a ruiva. Então
ele achou que era um cachorro
e cutucou o outro saco.
— Miau, miau! Falou a morrena.
Então ele cutucou o outro saco.
A loira sem saber o que fazer
gritou.
— Batata!!!

Mui amiga
Pergunta a loira à morena:
- És realmente minha amiga?
Responde a morena:
- Oh menina, não duvides!
Diz a loira:
- Então, não percas de vista o
teu marido
Pergunta a morena, admirada:
-Por que é que dizes isso?!
Responde a loira:
- Porque me parece que ele nos
anda a enganar.

De bêbado
Um bêbado pergunta a uma
senhora:
- Por que é que pôs tanta
maquiagem?
Responde ela:
- Ora, para ficar mais bonita!
O bêbado cala-se um pouco,
olha novamente para ela e diz:
- E por que é que não ficou?

Mulher feia
Uma mulher muito feia que, aos
altos berros, descompunha o
marido, diz-lhe, a certa altura:
- E tu, aí caladinho, ainda te
atreves a olhar para a minha
cara?!
Responde o marido:
- Que queres, a gente habitua-
se a tudo!

Jantar em casa dos futuros
sogros

O rapaz foi jantar a casa dos
futuros sogros. A dada altura,
já depois de ter comido uma
farta feijoada, está ele sentado
no sofá quando o cãozinho da
família vem se sentar ao seu
lado.
De repente, sem controlar, o
rapaz solta um pum silencioso,
mas muito mal cheiroso. O rapaz
começa a ficar com receio que
alguém repare. A mãe da
rapariga sente o cheiro, vira-se
para o cão e diz:
- Boby, sai daí.
O rapaz pensa:
- Olha, o cão ficou com a culpa.
Bem que posso largar outro!
Dito e feito, o rapaz larga outro
pum ainda mais potente.
A senhora sente novamente o
cheiro e diz novamente ao cão:
- Boby, sai do sofá!
O rapaz pensa:
- Elhhh, deu mesmo muito certo.
Vou aproveitar para mandar
mais um.
Novo pum desta vez ainda mais
potente.
A senhora grita para o cão:
- Boby, sai logo daí, senão ele
ainda te mata!

A Fundação ArcelorMittal e a Belgo Arames divulgaram nesta
semana a destinação de mais de R$ 94 mil para o Fundo Municipal
dos Direitos da Criança e do Adolescente de Itaúna no ano de
2024. Conforme divulgado, esse recurso foi arrecadado por meio
do programa "Cidadãos do Amanhã", programa de renúncia fiscal
que mobiliza empregados, familiares e empresas do grupo
ArcelorMittal e Belgo Arames a destinarem parte de seu Imposto
de Renda para projetos sociais cadastrados no Fundo da Infância
e Adolescência.

No total, foram arrecadados mais de R$ 2 milhões, que serão
destinados a 33 Fundos Municipais e um Fundo Estadual de
localidades onde o Grupo ArcelorMittal está presente. O recurso
será direcionado para iniciativas que buscam reduzir a desigualdade
na vida de crianças e adolescentes que, na sua maioria, estão em
situação de risco ou vulnerabilidade social, promovendo
orientação, apoio sociofamiliar e oportunidades de
desenvolvimento.

"O programa Cidadãos do Amanhã é a prova de que, juntos,
podemos contribuir para fazer a diferença na trajetória de milhares
de jovens. A destinação do Imposto de Renda, além de ser simples
e acessível, gera oportunidades e transforma vidas. Agradecemos
a todos que participaram da iniciativa!" destaca Camila Valverde,
diretora executiva da Fundação ArcelorMittal.

Para Rodrigo Archer, CEO da Belgo Arames, a iniciativa também
reforça o compromisso da empresa com o desenvolvimento
comunitário. "Participar deste movimento é gratificante porque
todos estão envolvidos em doar para garantir a continuidade de
projetos essenciais para o bem-estar e um futuro melhor para as
crianças e adolescentes que vivem no entorno de nossas
operações. São pessoas em prol de pessoas", finaliza.



Na reunião da Câmara de
terça-feira, os vereadores
aprovaram por unanimidade o
projeto de lei de autoria do Poder
Executivo que visa subsidiar o
transporte coletivo da cidade.
A proposta, encaminhada pelo
prefeito Gustavo Mitre
(Republicanos), busca reduzir
as tarifas de ônibus para os
usuários, com a Prefeitura
assumindo parte dos custos.

Passagem a R$ 4,90
O novo modelo de tarifação

permitirá que os passageiros
paguem R$ 4,90 de segunda-
feira a sábado e R$ 1,90 aos
domingos e feriados.

Para cobrir a diferença no
valor das passagens, a
Prefeitura fará um repasse
mensal à concessionária Viasul.

De acordo com os cálculos
apresentados pela
administração municipal, o
custo operacional mensal da
empresa é de R$ 2.130.072,54,
enquanto a receita gerada com
a venda de passagens gira em
torno de R$ 1.280.322,10.

Em 2024, a média mensal de
passageiros transportados foi
de 267.139, sendo 257.586 nos
dias úteis (incluindo os
sábados) e 9.553 nos domingos
e feriados.

Conforme o texto do projeto,
o Executivo terá autorização
para conceder o subsídio até o
25º dia de cada mês, com o
objetivo de garantir uma tarifa
acessível e equilibrar a
viabilidade financeira do
contrato com a Viasul.

A proposta prevê ainda a

“Ele está sempre junto de nossa comunidade ajudando”
Do vereador Rosse Andrade, justificando Voto de
Congratulações para o Prefeito de Itatiaiuçu, Romer Soares

“Com a votação contrária de vereadores a população foi
prejudicada, a Câmara foi responsável pelo aumento da
passagem e má qualidade dos ônibus”
Do vereador Lacimar “Três”, quando da votação do projeto de
subsídio para a Viasul para diminuir o preço da passagem, lendo
grande texto apresentando as tentativas de subsídio e
reequilíbrio financeiro para a Viasul durante a administração
neidista, que queria dar R$ 26 milhões para a empresa e quando
isto foi negado, Neider elevou a passagem para R$ 6,50,
penalizando os usuários do transporte coletivo e culpando os
vereadores por isto

“O subsídio é para uma redução da passagem, não é dinheiro
para a empresa, nunca confiei na gestão passada, aquele
prefeito não transmitia confiança e graças a Deus não faz
mais parte do cenário político municipal”
Do vereador Kaio Guimarães reagindo às declarações do
vereador Lacimar e aprovando o subsídio para baratear a
passagem

“Este subsidio foi uma construção em muitas mãos e não
imposto como foi na administração passada”
Do mesmo

“Vai ser aprovado porque claro que mudou o prefeito, graças
a Deus, tivemos várias reuniões, estamos na realidade”
Do vereador Tidinho, também aprovando o projeto

“Agora pode deixar seu carro em casa domingo e no feriadão,
vá de buzão”
Do vereador Tidinho

“Este projeto foi escrito e pensado junto, não foi reunião de
uma hora só não, gente”
Do vereador Dalminho também aprovando o subsídio

“A empresa não vai poder perder horário, porque a multa
para atraso é de R$ 480,00 e com o vale transporte mais
barato a Prefeitura, empresas, comerciantes em geral vão
ser beneficiados, além dos usuários”
Do vereador Gustavo Dornas ressaltando o valor pesado das
multas contidas no projeto

“Faltou transparência e habilidade ao Executivo da gestão
passada e o Legislativo foi pirracento em relação à matéria”
Do vereador Alexandre Campos, aprovando o projeto e
ressaltando que a responsabilidade aumentou muito mais para
fiscalização do cumprimento das condicionantes para receber
o subsídio e a apuração do número de usuários

“Momento algum fui pirracenta, o projeto do ex-Prefeito
chegava pra gente engolir seco na garganta”
Da vereadora Márcia Cristina

“Os 26 milhões propostos pela administração anterior não
previa obrigações da empresa, esta Casa acertou não
aprovando, eram 26 milhões a serem tirados do pagador de
impostos, com seu suor e trabalho”
Do vereador Wenderson

“Não dá nem para comprar um projeto com o outro, porque
não é a mesma coisa, as multas agora serão pesadas, no
passado o projeto veio para ser votado goela abaixo, não
tinha respeito ao pagador de impostos”
Do mesmo

“Subsídio é a Prefeitura ajudando a população, não
ajudando a empresa, este é um compromisso do Guilherme
Rocha, vou fiscalizar sim”
Do vereador Guilherme Rocha

“Este início da administração está indo no caminho bom”
Do vereador Rosse Andrade

“Nunca pude participar de um projeto como este, sempre
chegava pronto pra gente votar, feito a portas fechadas”
Do vereador Giordane também ressaltando as muitas reuniões
com a Comissão de Trânsito, de Transportes e vereadores

“Vai ter aplicativo para acompanhar os horários e o número
de usuários, se aumentar o número de usuários, diminui o
subsídio”
Do vereador Leo Alves

“Queria ter o prazer de estar votando este projeto hoje, pela
primeira vez na história de Itaúna, a passagem vai baixar”
Do presidente Toinzinho, que só vota em caso de empate

Foram muitas as reuniões com a equipe técnica da Prefeitura, Comissão Especial de Transporte, vereadores e a própria Viasul
para se chegar ao projeto do subsídio que vai baratear a passagem do transporte coletivo

abertura de um crédito especial
de até R$ 7,6 milhões para
garantir os repasses
necessários.

Viasul queria passagem a
R$ 7,80

No início de 2025, o prefeito
já havia recusado uma
solicitação da Viasul para
aumento da tarifa, que, sem o
subsídio, chegaria a R$ 7,80.
Queria o aumento de 20%,
enquanto a inflação acumulada
no período foi de cerca de 5%.

Na ocasião, o recém eleito
prefeito Gustavo Mitre afirmou
que um novo aumento não seria
viável, pois a tarifa já está entre
as mais altas de Minas Gerais.

Na justificativa do projeto
da Prefeitura, é salientado que
ele visa aliviar o impacto do
transporte público no
orçamento das famílias,
especialmente os trabalhadores
e estudantes.

Também é ressaltado que
especialistas apontam que
subsídios para o transporte
coletivo têm se tornado uma
realidade em várias cidades do
Brasil. Recentemente, a
Prefeitura de Divinópolis
destinou R$ 11 milhões para o
transporte público, e Belo
Horizonte já alocou mais de R$
300 milhões em subsídios no
ano de 2024.

Projeto confeccionado a
várias mãos

O prefeito Gustavo Mitre
ressaltou que o projeto foi
elaborado com o apoio de
diversos setores, incluindo a
equipe técnica da Prefeitura,

vereadores e a própria
concessionária.

Segundo ele, a medida
beneficia a população, os
trabalhadores, os estudantes e
o empresariado, já que a redução
dos custos com vale-transporte
permitirá que as empresas
invistam mais em seus negócios
e gerem mais empregos e renda
para a cidade.

Condicionantes e
obrigações da Viasul

A Viasul, concessionária
responsável pelo transporte
coletivo, deverá cumprir uma
série de condicionantes para
garantir o repasse integral do
subsídio. Entre as obrigações
estão a manutenção rigorosa
dos horários e itinerários, a
implantação de um aplicativo de
linhas em tempo real no prazo
de 30 dias e a apresentação
trimestral de relatórios sobre a
realização de treinamentos para
motoristas, além de melhorias
no software de gestão.

A proposta também deixa
claro que a concessionária só
fará jus ao subsídio total se
cumprir todas as obrigações
previstas no contrato e na
legislação municipal. Caso
contrário, o valor repassado
poderá ser ajustado.

Fiscalização
Os vereadores, em seus

pronunciamentos na reunião da
Câmara de terça-feira. se
mostraram comprometidos com
uma rígida fiscalização da
concessionária, garantindo que
as possíveis multas serão
descontadas no valor do

subsídio mensal.
O vereador Wenderson, que

preside a Comissão Especial de
Transporte da Câmara -
integrada pelos vereadores
Dalminho e Beto do Bandinho -
disse que este foi somente o
primeiro passo e que o desafio
agora é muito grande, que
começa a nova batalha que é
fiscalizar e fazer uma auditoria
para achar o valor correto do
reequilíbrio financeiro pedido
pela Viasul.

A vereadora Márcia
salientou a importância de se
trabalhar em conjunto pelo bem
comum.

O vereador Da Lua
parabenizou a Comissão de
Transporte e o Prefeito Mitre
pelo diálogo e transparência
“que há muito não se via na
cidade”.

O vereador e presidente do
Legislativo, Antônio de
Miranda, que só  vota em caso
de empate, disse que “queria ter
o prazer de estar votando este
projeto hoje” e salientou que a
qualidade do transporte ainda
vai depender “de muito
trabalho nosso de fiscalização”.

Toinzinho disse, também,
“que é a primeira vez na história
de Itaúna que o preço da
passagem vai baixar”.

Assim, partir de 1º de abril,
espera-se que o transporte
público de Itaúna se torne mais
acessível e equilibrado
financeiramente, atendendo às
necessidades da população e
garantindo a sustentabilidade
do sistema.

Curtas  Curtas  Curtas

O vereador Leo Alves pediu que
o Prefeito abandone a ideia de
criar um "posto do imigrante"
no Bairro de Lourdes, pois a
população local está pedindo
justamente o contrário, pois não
apenas aquele bairro, mas toda

a cidade está sofrendo com uma
"invasão de andarilhos". Ele
disse que este posto deve ser
na Rodoviária para que os
andarilhos sejam mandados de
volta assim que chegarem.

O vereador Gustavo Dornas
ressaltou que caso o Executivo

Municipal apresente projeto de
lei prevendo aumento de
impostos, votará contra, pois
no seu entender o que a
Administração precisa fazer é
cortar gastos.

O vereador Tidinho
parabenizou os servidores da

limpeza urbana pelo empenho
em manter a cidade tão limpa, e
agradeceu a Administração
pelas obras de recuperação do
calçamento das ruas do bairro
João Paulo II. Parabenizou a
Administração pela
regularização das chácaras na
região dos Paulas.
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Jean Tarcizio Alves deixou a
gerência da Secretaria de Cultura do
atual governo de Itaúna após
condenação pelos atos de 8 de
janeiro. A condenação tem data de
17 de março. Três dias depois,
conforme a prefeitura, houve a
exoneração. A prefeitura e nem a
defesa informaram se a exoneração
tem relação com a decisão judicial.

A Turma do Supremo Tribunal
Federal (STF) rejeitou, por
unanimidade, todas as preliminares
apresentadas pela defesa e,
consequentemente, condenou o
agora, ex-gerente, a uma pena total
de 14 anos de prisão.

A sentença inclui 12 anos e 6
meses de reclusão, além de 1 ano e
6 meses de detenção. Além disso, o
réu deverá pagar 100 dias-multa,
sendo cada dia-multa fixado no valor
de um terço do salário mínimo
vigente.

A condenação se refere à
participação de Jean Tarcizio Alves
nos atos golpistas de 8 de janeiro
de 2023, quando manifestantes
invadiram e depredaram as sedes
dos Três Poderes, em Brasília.

A Justiça o responsabilizou por
diversos crimes cometidos durante
os ataques às instituições
democráticas.

Crimes de abolição
violenta do estado democrático

de direito e golpe de estado
Desde o início do julgamento,

os magistrados analisaram as
provas apresentadas pelo
Ministério Público e, assim,
consideraram Jean Tarcizio Alves
culpado por diversas infrações.

O tribunal aplicou uma pena de
4 anos e 6 meses de reclusão pelo
crime de abolição violenta do
Estado Democrático de Direito,
conforme previsto no artigo 359-L
do Código Penal.

Esse crime ocorre quando
alguém tenta modificar ou extinguir
o regime democrático de maneira
violenta.

Além disso, a Justiça também
condenou o réu pelo crime de golpe
de Estado, tipificado no artigo 359-
M do Código Penal, com pena de 5
anos de reclusão.

Esse delito caracteriza-se pela
tentativa de depor o governo
legitimamente constituído por meio
de violência ou grave ameaça.

Vandalismo e destruição de
patrimônio público

A Justiça também considerou
Jean Tarcizio Alves culpado por
atos de vandalismo e destruição de
patrimônio público.

Por isso, ele recebeu
condenação pelo crime de dano
qualificado, previsto no artigo 163,
parágrafo único, incisos I, II, III e
IV do Código Penal.

Assim, a pena estabelecida foi
de 1 ano e 6 meses de detenção e 50
dias-multa, com cada dia-multa
fixado em um terço do salário
mínimo.

Além disso, os ministros
entenderam que Jean Tarcizio Alves
também deteriorou bens protegidos
pelo patrimônio histórico.

Dessa forma, o STF o
condenou pelo crime de
deterioração do patrimônio
tombado, conforme o artigo 62,
inciso I, da Lei 9.605/1998.

Para esse delito, a Justiça impôs
1 ano e 6 meses de reclusão, além
de 50 dias-multa, com o mesmo
valor fixado para cada dia-multa.

Participação em associação
criminosa armada

Outro ponto importante da
sentença envolve a participação de
Jean Tarcizio Alves em um grupo
criminoso.

A Justiça o condenou por
associação criminosa armada,
conforme o artigo 288, parágrafo
único, do Código Penal.

Esse crime se caracteriza
quando três ou mais pessoas se
unem para cometer delitos,
portando armas. Por esse motivo,
o tribunal aplicou uma pena de 1
ano e 6 meses de reclusão.

Indenização
Além das penas privativas de

liberdade, a condenação incluiu uma
multa milionária. A Justiça
determinou que Jean Tarcizio Alves
pague R$ 30 milhões em
indenização por danos morais
coletivos.

Esse valor deverá ser pago de
forma solidária com os demais
condenados no mesmo processo.
Conforme o artigo 13 da Lei 7.347/
1985, a quantia será destinada ao
Fundo de Defesa de Direitos
Difusos, que financia ações de
proteção ao patrimônio público e
ao meio ambiente.

Regime inicial fechado e
consequências da condenação

O tribunal estabeleceu que Jean
Tarcizio Alves começará a cumprir
a pena em regime fechado.

Assim, ele deverá ser
encaminhado para uma unidade
prisional adequada a esse regime.
Entretanto, a progressão para
outros regimes dependerá do
cumprimento de parte da pena e do
seu comportamento dentro do
sistema penitenciário.

Além disso, a condenação
criminal, a Justiça determinou que,
após o trânsito em julgado, ou seja,
quando não couber mais recurso,
sejam adotadas as seguintes
providências:

Inclusão do nome do réu no rol
dos culpados, registrando
oficialmente a condenação em seu
histórico judicial.

Expedição da guia de execução
definitiva, formalizando o
cumprimento da pena.

Pagamento das custas
processuais pelo condenado,
conforme o artigo 804 do Código
de Processo Penal.

Exoneração
A administração municipal de

Itaúna se pronunciou sobre o caso
e afirmou que não possui
informações detalhadas sobre o
ocorrido. Em nota oficial,  a
Prefeitura declarou.

“Não temos informações sobre
o referido fato, pois, caso exista algo
em desfavor do servidor, isso não

está relacionado ao exercício de sua
função como servidor público nem
às atividades que desempenhava na
administração pública. Portanto,
não dispomos de informações sobre
eventuais problemas pessoais
pregressos.”

Além disso, a Prefeitura
informou que Jean Tarcizio Alves
solicitou exoneração do cargo.

O desligamento do cargo
ocorreu na quinta-feira, 20 de março.
A nota ainda destacou que assuntos
pessoais não são de conhecimento
e nem da reponsabilidade da
prefeitura

“Informamos também que esse
servidor já havia solicitado
exoneração do cargo na última
quinta-feira, dia 20 de março.
Ressaltamos que questões
relacionadas a assuntos pessoais,

não vinculadas ao exercício da
função, não são de nosso
conhecimento nem de nossa
responsabilidade.”

Posicionamento da Defesa
O advogado de defesa Bruno

Santiago também se manifestou
sobre a condenação e afirmou que
recorrerá da decisão. Em nota, ele
declarou. “Quanto aos
questionamentos, informarmos que
já estamos trabalhando na confecção
de recurso contra a decisão que veio
ao nosso Cliente.”

O defensor ainda destacou que
o caso será levado ao Supremo
Tribunal Federal (STF) e que Jean
Tarcizio Alves respeitará qualquer
decisão definitiva da Corte.

“Esperamos a análise última do
STF e eventual manutenção da
condenação será acatada pelo Jean.”

A vitória do diálogo
Enquanto o ex-Prefeito Neider tentou enfiar “goela abaixo”
como disseram alguns vereadores, projeto que concedia R$ 26
milhões para a empresa de transporte coletivo Viasul, o atual
Prefeito Gustavo Mitre realizou várias reuniões com os
vereadores, com sua Comissão de Trânsito e a própria
concessionária. Foram muitas conversas, muita discussão,
análises e liberdade de opiniões.
O resultado é que quem ganhou foi a comunidade, pois o valor
pedido pela Viasul de aumento da passagem para R$ 7,80 a
partir de 1º de abril, ao contrário, abaixou para R$ 4,90 nos dias
de semana e R$ 1,90 aos domingos e feriados. A Prefeitura vai
completar o que falta, R$ 2,90. Mas, o projeto prevê pesadas
multas com o descumprimento de horários e outros e se não
cumprir, a multa será descontada no valor mensal que a
Prefeitura vai destinar à empresa. Além disso, a diminuição do
valor do vale transporte também vai representar economia para
a Prefeitura, empresários, comerciantes em geral, possibilitando
novos investimentos na cidade.
É ou não é a vitória do diálogo e da transparência?

Grande atuação
Temos de destacar o trabalho  realizado pelo vereador
Wenderson, que preside a Comissão de Transporte de Câmara,
incansável batalhador e estudioso para que o valor da passagem
fosse reduzido.
Na reunião de terça-feira, ele disse se sentir aliviado pelo fato
de o Executivo e a Câmara terem finalmente dado uma solução
para o problema do preço da taxa de transporte coletivo. Mas
ressaltou que, agora, começa nova batalha, que é preciso
fiscalizar e cobrar mais qualidade nos serviços prestados pela
Viasul, bem como acompanhar de perto o andamento do
contrato de concessão, inclusive com realização de uma
auditoria, para averiguar a veracidade dos valores apresentados
pela empresa concessionária.
Como é bom ver vereadores atuantes e, acima de tudo, unidos
em benefício da comunidade. E como é bom ver um Prefeito
que sai do gabinete, que escuta as lideranças e a população e
toma as atitudes necessárias para atender os moradores de
nossa querida terrinha.

Perto de nós
Um dos maiores absurdos que o STF, capitaneado pelo
Alexandre de Moraes, poderia fazer agora está ocorrendo bem
pertinho de nós. Os itaunenses, assessor cultural Jean e a
empresária e cabelereira Rita Paula, são condenados ou
notificados pelos atos de 8 de janeiro
Se não bastassem as falsas narrativas de golpe que preveem a
condenação de Bolsonaro, assessores e militares, a condenação
da mãe de dois filhos que só tinha como arma um batom, agora,
dois cidadãos itaunenses que acamparam em frente aos quartéis
em Brasília, também são condenados.
Não sei o que se pode fazer para coibir tamanhos absurdos,
mas algo tem de ser feito. Esta política ditatorial do STF está
desmoralizando nosso país.

Falando de coisas boas
A iniciativas dos vereadores Gustavo Dornas e Márcia Cristina
alegram nossos corações doídos pelas injustiças do
desgoverno lulista. Implantação nas escolas do projeto
“Esportes 10, Drogas 0”, de autoria do Gustavo, Da Lua e
Tidinho, que integram a Comissão de Esporte e Educação da
Câmara, é muito boa e necessária. Assim como o projeto da
implantação de escolinhas de futebol na zona rural, de autoria
da vereadora Márcia. Tudo que puder ser feito para afastar
nossos jovens das drogas é muito bem-vindo.

TROPICAL TÊNIS CLUBE
EXTRATO - EDITAL DE CONVOCAÇÃO - ASSEMBLEIA

GERAL ORDINÁRIA - 2025
(Consulte o Edital de Convocação completo na Secretaria do

Clube)
O Diretor-Presidente do Tropical Tênis Clube, no uso das atribuições
que lhe foram conferidas pelo Estatuto Social (Estatuto aprovado em
Assembleia Geral Ordinária, no dia dezessete de dezembro do ano de
dois mil e vinte - arts. 57 e ss.), CONVOCA os senhores Sócios-
Proprietários e os Senhores que exercem os Poderes Constituídos do
referido Clube, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária, na
sede do Clube (em local específico designado pelo Conselho
Deliberativo), localizada na Rua Dona Alzira Matos, nº 150, Bairro
Cerqueira Lima, nesta cidade de Itaúna/MG, no dia 29 de maio de
2025, quinta-feira, nos seguintes horários: primeira convocação às
18h30min (dezoito horas e trinta minutos), com a presença de metade
mais um dos sócios-proprietários em pleno gozo de seus direitos sociais
e em dia com suas obrigações condominiais; às 19h (dezenove horas),
em segunda convocação, com, no mínimo, 10% (dez por cento) dos
sócios-proprietários em pleno gozo de seus direitos sociais e em dia
com suas obrigações condominiais; e, ainda, em terceira e última
convocação, às 19h30min (dezenove horas e trinta minutos), com um
mínimo de 21 (vinte e um) sócios-proprietários em pleno gozo de seus
direitos sociais e em dia com suas obrigações condominiais, incluindo
nesse número os atuais representantes do Conselho Deliberativo e da
Diretoria do Clube.
FINALIDADE DA ASSEMBLEIA: A Assembleia Geral terá a finalidade
de eleger, por voto secreto, os próximos integrantes da Diretoria do
Clube – mandato 2025/2027 – e também os novos membros do
Conselho Deliberativo – mandato 2025/2029, nos termos do art. 20,
incisos II e III do Estatuto Social.
DO REGISTRO DAS CHAPAS DOS CANDIDATOS À
DIRETORIA:
Os Sócios-Proprietários e os Sócios-Fundadores interessados em
concorrer aos cargos da Diretoria do Clube deverão fazer o registro
formal de sua chapa até o dia 30 de abril de 2025, na Secretaria do
Clube, durante seu expediente normal de funcionamento. A chapa
deverá ser registrada com, no mínimo, 7 (sete) integrantes,
respectivamente, um para cada cargo elencado no art. 39 do Estatuto
Social. O registro da chapa deverá atender a todas as exigências
estatutárias, editalícias e legais. As chapas poderão ser impugnadas
nos termos e nos prazos constantes do edital completo, disponível na
Secretaria do Clube.
DO REGISTRO DAS CANDIDATURAS PARA O CONSELHO
DELIBERATIVO:
O Sócio-Proprietário ou o Sócio-Fundador interessado em concorrer
ao cargo de Conselheiro Deliberativo deverá registrar sua candidatura
formalmente até o dia 30 de abril de 2025, na Secretaria do Clube,
durante seu expediente normal de funcionamento. O registro da
candidatura deverá atender a todas as exigências estatutárias, editalícias
e legais. Os candidatos poderão ser impugnados nos termos e nos
prazos constantes do edital completo, disponível na Secretaria do
Clube.
DOS APTOS A VOTAR:
Poderão votar apenas os Sócios-Fundadores e os Sócios-Proprietários
titulares de suas respectivas Cotas, que atenderem às condições
estatutárias e editalícias, estiverem em pleno gozo de seus direitos
estatutários, estiverem em dia com suas obrigações e taxas condominiais
e comparecerem pessoalmente
no local de votação no dia e horário estipulados, portando
obrigatoriamente um documento de identificação. Não serão aceitos
votos por procuração. Caso o sócio não esteja portando documento de
identificação ou caso o documento não esteja totalmente legível, ele
não poderá votar, exceto se for possível identificá-lo por outros meios
idôneos. Ver demais regras no edital completo.
DAS DEMAIS REGRAS PARA AS ELEIÇÕES: Ver edital completo,
disponível na Secretaria do Clube.
PUBLIQUE-SE este extrato de Edital em órgão de imprensa local, no
quadro de avisos do Clube e em seu website oficial, por três vezes e
com antecedência mínima de oito dias, nos termos do Estatuto Social.

Dado e passado nesta cidade de Itaúna/MG, em 31 de março de 2025.
Diretor-Presidente - Tropical Tênis Clube
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Ria a valer com
Lero Lero nos
Embalos

A Prefeitura segue avançando na ampliação do atendimento em
saúde com a expansão do programa Saúde na Hora. Após o sucesso
da iniciativa no bairro Cidade Nova, o projeto chegará em breve ao
posto de saúde do Padre Eustáquio, beneficiando ainda mais
cidadãos com atendimento estendido. Com essa expansão, a
população contará com consultas médicas e vacinação até as 22h,
proporcionando mais acessibilidade aos serviços de saúde e
reduzindo a sobrecarga de unidades de pronto atendimento.
A inauguração oficial do Saúde na Hora no Padre Eustáquio está
prevista para o dia 10 de abril.
A iniciativa faz parte de um planejamento estratégico da Secretaria
Municipal de Saúde sob gestão do Secretário Alan Rodrigo, que
visa levar o Saúde na Hora a outras regiões da cidade, reforçando
o compromisso da gestão municipal em aprimorar os serviços de
saúde pública.

A Polícia Militar fechou um laboratório de refino de drogas em
Divinópolis, na tarde de segunda-feira (24), após denúncias
anônimas que apontavam uma movimentação suspeita em um
imóvel. Dois homens que estavam no local conseguiram fugir para
uma área de mata. Dentro do imóvel, os militares apreenderam uma
grande quantidade de drogas prontas e em processo de preparo
para distribuição. Ao todo, foram recolhidos: 7 kg de cocaína; 800
gramas de crack; 4,5 kg de pasta base de cocaína; 4 frascos de
cloridrato de lidocaína; 2,5 litros de éter; 2 frascos de amônia; 1
frasco de acetona; 1 balança de precisão. De acordo com a PM, o
imóvel funcionava como um verdadeiro laboratório clandestino e
abastecia pontos de tráfico em Divinópolis e na região.
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Por volta de 13h30 do dia 25, terça-feira, durante operação
Batida Policial, Operação 7° Região mais Segura, foi noticiado
via rede rádio, um furto no interior de um veículo.  Durante
rastreamento, o autor  foi localizado e preso, nas proximidades
onde havia ocorrido o furto, no bairro Santanense.  Ele foi
identificado como homem de 33 anos, com ocorrências por
adulterar sinal identificador de veículo automotor,
desobediência,  furto, ameaça,  lesão corporal, agressão,  roubo
e ingresso ilegal de celular em estabelecimento prisional. Ele
estava descumprindo medidas impostas, dentre elas não voltar
a delinquir, sendo novamente detido pelas autoridades.

Na manhã de sexta-feira, 28,
às 08h34, o Corpo de
Bombeiros atendeu à
solicitação de incêndio em
residência no bairro Santa
Edwiges. Uma casa foi
totalmente afetada, com as
chamas ficando concentra-
das na sala e quarto.
Após avaliação da situação,
foi constatado que o incêndio
já havia sido controlado por
moradores e a GU BM atuou
realizando o rescaldo, até
que não houvesse mais
riscos. O imóvel ficou sob a
guarda da Polícia Militar.
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POLICIAIS

PM apreende
motos por direção
perigosa.
Presos pichadores
de Escola.
Foragido de
penitenciária é
preso em Itaúna


